

# Jefa de Estado: “La Iglesia de San Pedro de Atacama es una de las expresiones más relevantes de nuestro patrimonio, historia y cultura”

26 JUN 2015



**La Mandataria visitó las obras de restauración de la parroquia de San Pedro, que busca reforzar los techos de madera de cactus recubiertos de barro y los muros de adobe. La iniciativa se enmarca en el programa “Puesta en Valor del Patrimonio”.**

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, realizó esta tarde una visita inspectiva a las obras de restauración de la Iglesia de San Pedro de Atacama, parroquia construida en 1557 y que se ha convertido en un símbolo de la identidad atacameña.

“Venir a San Pedro de Atacama es siempre una alegría. Pero mucho más si es para ver en terreno como avanzan los trabajos de restauración de esta hermosa iglesia. Ella es una de las expresiones más relevantes de nuestro patrimonio, historia y cultura”, destacó la Mandataria.

El Gobierno destinó los recursos para financiar el reforzamiento de los techos de madera de cactus recubiertos de barro y los muros de adobe de la parroquia.

“Hemos visto que las obras ya tienen un avance cercano al 80 por ciento. Y este trabajo ha permitido rescatar, en todo su esplendor, la belleza de esta construcción, que había acumulado una serie de daños con el paso del tiempo”, agregó la Jefa de Estado.

Esta iniciativa se enmarca en el Programa de Puesta en Valor del Patrimonio que se inició el año 2008 y cuyos fondos provienen de la Subsecretaría de Desarrollo Regional, pero adjudicados y administrados por los Gobiernos Regionales a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional.

Durante su vigencia, se han restaurado 11 iglesias andinas en las regiones de Arica y Parinacota, y Tarapacá; la habilitación de la Biblioteca Regional de Antofagasta y el antiguo edificios de Correos de esa ciudad.

“A ellas se suman proyectos emblemáticos para la conservación del patrimonio de distintos territorios a lo largo de nuestro país que, en total, han permitido invertir más de 100 mil millones de pesos en recuperar la herencia común de los chilenos y chilenas. Esto hay que destacarlo, Chile está haciendo un gran esfuerzo para asegurar que su valor material y simbólico continuará siendo parte de nuestro presente y futuro”, agregó la máxima autoridad del país.

Al finalizar sus palabras, la Presidenta hizo un llamado a la comunidad de San Pedro a exhibir los atractivos de su ciudad.

“Así como ustedes van a poder volver a disfrutar de su iglesia, tenemos que invitar a la gente de todo el país para que en poquito tiempo más vega a visitarlos y conocer con sus propios ojos la renovación de la Iglesia de San Pedro de Atacama, una de las más típicas y bonitas de Chile”.

ETIQUETAS :

#Infraestructura Cultural